

Plus de 400 personnes liées à des actes violents sont arrêtées au Venezuela



Caracas, 26 mai (RHC)- Le Chef de la Division Stratégique de Défense Intégrale de l'Est du Venezuela, Sergio Rivero, a confirmé que plus de 400 personnes liées à des actes de violence ont été arrêtées depuis le 19 avril dans la zone nord de l'état d'Anzoategui.

Sergio Rivero a signalé que des objets de divers types ont été saisis à ces personnes dont un tuyau métallique dans lequel étaient placées des feux d'artifice avec des clous dans le but de blesser les effectifs de la Garde Nationale Bolivarienne.

Ce fonctionnaire a expliqué que ces 24 dernières heures, 17 personnes ont été arrêtées dans la zone métropolitaine de cette région nord-orientale du pays dont 3 dans le district Diego Bautista Urbaneja où elles servaient d'appui logistique aux groupes violents liés à des partis d'extrême droite.



Radio Habana Cuba